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ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO INTERNA DE
SUPERVISÃO

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às catorze horas, via
WEBEX reuniram-se os membros titulares e suplentes da Comissão Interna de Supervisão (CIS)
da Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS). Fizeram-se presentes à reunião os seguintes
membros: Caroline Zarzzeka, Cinara Reis Flores, Cleudes Hubner, Cristiano Silva de Carvalho,
Guilhermo Romero, Lucineia Koraleschi, Giuliano Kluch, André Luis Bonfada, Rafael Rodrigo
Treib e Ronaldo Darós.  Justificaram ausência:  Isabella Cristina Noleto Silva,  Marlei  Maria
Diedrich,  Ana  Claudia  Lara  e  Priscilla  Romano.  1  Apreciação  da  ata  da  10ª  Reunião
Ordinária de 2020: Aprovada, com abstenção de Giuliano e André, por não estarem na referida
reunião. 1.2 Comunicações.  Guilhermo faz abertura da reunião informando que os membros
podem  sugerir  pontos  de  pauta  e  enviar  por  e-mail  antes  da  reunião.  Cinara  Reis  Flores
comentou a participação dos membros da CIS na primeira Reunião do COPLE. 2 Indicação de
membro da CIS para o PLEDUCA. Na última reunião ficou faltando a indicação de mais um
membro titular da CIS para compor o PLEDUCA, Guilhermo informou que a servidora Cleudes
Hubner manifestou interesse por e-mail e então foi indicada. 3 Socialização de informações
sobre a CIS. Sobre as estratégias de divulgação da CIS, Guilhermo informa que ele e Isabella
estão em contato para construção de um texto (e-mail) para ser enviado aos servidores TAES,
sugerindo que em fevereiro iniciemos a campanha de divulgação da Comissão. 4 Manifestações
dos membros. Foi levantado pelo Guilhermo alguns temas citados pelos membros considerados
de grande impacto para os TAES que merecem uma atenção da CIS, sendo eles melhorias em
relação as capacitações, problemas de planejamento quanto ao dimensionamento, recursos de
servidores referentes as suas avaliações. Cristiano sugere reunião com a gestão sobre os pontos
levantados. Cinara sugere que seja elaborado documento oficial da Comissão e seja encaminhado
aos  gestores,  Pró-reitor  de  Gestão  de  Pessoas  e  Reitor,  com os  assuntos  que  necessitam de
maiores esclarecimentos para a categoria, a fim de identificar melhorias. Ficou definido que seria
elaborado documento/ofício via  Google Docs para ser compartilhado para edição de todos os
membros e após para aprovação do conteúdo na reunião seguinte, o mesmo será enviado aos
gestores  com convite  para  uma  reunião  junto  a  CIS.  Não  havendo  mais  nada  a  tratar,  foi
encerrada  a  reunião,  da  qual  eu,  Cinara  Reis  Flores,  Secretária  da  Comissão  Interna  de
Supervisão (CIS), lavrei a presente ata que, aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo
Coordenador.
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